



**POZOBLANCO EN EL
CATASTRO DEL MARQUÉS
DE LA ENSENADA
(TOMO II)**

**RECUPERACIÓN Y
TRANSCRITO POR:**

ARTURO LUNA BRICEÑO

P.V.P.

15,00 €

Este segundo Tomo del Catastro del Marqués de la Ensenada en Pozoblanco está compuesto por los libros de Haciendas de Seglares tomo 3 y tomo 4 en los que continúan declarando sus bienes los vecinos de la Calle Cantarranas para seguir por la Jambrilla, deformación de Alhambrilla, como cultamente la cita el Cura que administra la Obra y Fábrica de la Parroquia de Santa Catalina.

En el Tomo 3, declaran los bienes del mayorazgo que fundó Juan Ginés de Sepúlveda, en primer lugar se cita la casa del Cronista que ya estaba hundida y posteriormente se declara la huerta que perteneció a sus padres y era conocida como la Huerta del Ginés.

Las Calles Ancha del Pozo Viejo, Nueva, Juan Torrico, Cuesta del Romo, Tejar Viejo, Tinte Viejo. Arevalos, cruz del Pilar, San Sebastián, Cerro, Empredada, del Barranco, Alhóndiga, Calleja del Rayo. Calleja del Herrero, Cristo, Peñascal, Bautista, Morconcillo y por último Pedrajas. Estas últimas en el tomo 4. En las Calles que convergen en la Ermita de San Sebastián vivían el sesenta y cinco por ciento de los artesanos dedicados a la Industria Textil. En el Libro 4 finalizada la Calle de Pedrajas, comienzan las declaraciones de todos los que tienen posesiones en Pozoblanco y son vecinos de otras ciudades y villas. Por último se anotan los bienes del Concejo y los gastos. Se cierra el libro con el acta que se firma en Torremilano en 1754.